

ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～ 2023.10.27 NO.27

寒くなってきました

朝晩の気温が下がり、吹く風も冷たくなってきました。あんなに暑かった夏が嘘のようです。登下校時、ポケットに手を入れて歩く子を見かけます。手袋や帽子などの防寒対策をしましょう。朝は寒くても、昼間は暖かくなることもまだありそうです。体温調節できる服装で来てください。

季節の変わり目となり、体調を崩しやすくなっているようです。1組は先日学級閉鎖となってしまいました。頑張っている成果が学習発表会で十分発揮できるよう、こまめな手洗い・うがいや規則正しい生活など、ご家庭での体調管理をよろしく願いいたします。



学習発表会について



11月11日(土)に行われる学習発表会に向けて、今週から体育館での練習が始まりました。教室やワークスペースよりもグンと広い場所での練習に戸惑いも見られましたが、場所や動きの確認を主に練習しました。先週の通信でもお知らせしましたが、31日(火)は衣装を着て練習します。本番と同じ服を着てくる、または持ってくるようお願いします。

学習発表会当日の確認です。チームごとに発表しますので、登下校の時間等が異なります。必ずお子さんとご確認ください。当日、担任は他学年の仕事担当がありますので、早く来ることがないように登校時間厳守でお願いします。

	Aチーム(1・3組、ひまわり学級)	Bチーム(2・4組)
登校時間	9:00 ~ 9:15	9:35 ~ 9:50
発表時間	9:40 ~ 10:05	10:15 ~ 10:40
下校開始	10:15	10:50

※気付けば来週は11月に入ります。11~1月の帰宅時刻は16時となります。
愛の鐘が鳴ったときには家にいるということを、お子さんとご確認ください。

